
 

 

 

 

 

 

2 年生が中心となる生徒会活動の役員選挙が１０月 6 日に行われました。全校生徒による投票に

より、2 年生から 4 名が選出されました。新・生徒会を中心に学校を盛り上げていきましょう。 

 

 

 

 

 

 

 

 

選挙を取り仕切ってくれた 6 名の選挙管理委員より、メッセージが届いています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

11 月の予定表 完全下校 16：45 15 日～16：30 

月 火 水 木 金 土 日 
 

 

１ 

火 12465 

短縮日課 

教育相談 

引継式(4 校時) 

２ 

水 12356 

短縮日課 

教育相談 

３ 

文化の日 

４ 

金 12356 

短縮日課 

教育相談 

５ 

 

６ 

７ 

月 1235 水 6 

短縮日課 

教育相談  

８ 

火 2～6 

短縮日課 

教育相談 

９ 

水 12465 

短縮日課 

教育相談 

１０ 

国数英理 

柏市学習状況 

調査 

１１ 

金 1～6 

職業人講話 

   (5,6 校時) 

１２ 

 

１３ 

１４ 

月 1～5 

放課後部活動 

なし 

1５ 

火 1～6 

1６ 

水 1～6 

 

１７ 

木 1～6 

放課後諸活動 

停止 

薬物乱用防止 

教室(6 校時) 

１８ 

金 1～5 

放課後部活動 

停止 

委員会 

 

１９ ２０ 

２１ 

木 1～5 

諸活動停止 

おはよう 

ウィーク 

２２ 

火 1～6 

諸活動停止 

おはよう 

ウィーク 

２３ 

勤労感謝の日 

２４ 

英理社 

期末テスト 

給食なし 

２５ 

国数保 

期末テスト 

２６ 

 

２７ 

２８ 

月 1～5 

放課後部活動 

なし 

２９ 

火 13456 

３０ 

水 13456 
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秋も深まり、朝夕はめっきり冷え込むように 

なりました。寒暖差で体調を崩さないよう、気 

候に合った服装を心がけましょう。 

 

 

 

 

新・生徒会 会長 植田せいら(２－５)   

 応援してくださった皆さん、本当にありがとうございました。演説で伝えました通り、皆さ

んにとって良い会長になり、良い学校をつくります。私は人を活かせる会長になりたい、全員

で協力して学校をつくりたいと思っています。そして皆さん一人一人が輝けるようにします。

皆さんのアイデアや意見・応援が、学校全体の役に立ちます。ご協力お願いします。 

新・生徒会 副会長 宮田佳祈(２－４)    

 生徒会副会長になりました、宮田佳祈です。信任ありがとうございました。副会長を任され

たからには学校の中心となる一人であることを意識し、よりよい豊四季中のために前進させて

いきます。会長を支え、他の役職のメンバーから信頼を置かれるような存在になりたいと思い

ます。これからも応援よろしくお願いします。 

新・生徒会 書記 鈴木桃花(２－１)       

 投票ありがとうございました。私は昨年に引き続き、あいさつができる生徒が増えることを

目標として、年に数回だったあいさつ運動を月一回実施します。これによりあいさつを身近に

感じ、目標達成につなげます。また、主体的に活動できる学校を目指し、豊四季中がよりよく

なるよう精一杯役割を務めます。ご協力よろしくお願いします。 

新・生徒会 会計 千葉遥菜(２－２)        

 信任まことにありがとうございました。演説中に言葉が詰まっていた者です。実は、演説が

後わった後ものすごく落ち込んでいたのですが、あったかい言葉をたくさんいただき嬉し泣き

してしまいました。これから皆さんからの支えを常に意識し、今度は私が皆さんの学校生活を

支えていけるよう、専心し頑張っていきます。よろしくお願いします。 

委員長 伊東柚奈(２－２)             

二度目の委員で、委員長という重大な役職でした。本番では少し声が震えてしまいましたが、

委員や皆さんの積極的な協力のお陰で役目を果たせました。ありがとうございました。 

井上蒼心(２－１) 

一番印象に残った開票は、予想以上に骨の折れる作業でした。選挙の裏側を経験できました。 

杉村志保(２－３) 

全力が出せました。当日タイムキーパーをやり遂げた経験を今後に生かせるよう頑張ります。 

山田玲菜(２－４) 

皆さんお疲れ様でした。生徒会役員を中心によりよい学校をつくっていきましょう。 

劒持聖也(２－５) 

初めての選挙管理委員でしたが、やってよかったです。やりがいと達成感がありました。 

根本芽依(２－６) 

委員の経験で学んだのは、臨機応変に動く大切さです。今後の学校生活に生かしたいです。 


